



Dorfverein Toffen DVT

Eindrückliche China-Reise in einer Fotoshow von Inge Stahel

**Mittwoch, 7. Mai 2025 19:30 Uhr,
im Raum Längenberg im KiZe**

Im Oktober 2023, nach den ersten Corona-Reiselockerungen von China, war es endlich so weit: Inge Stahel konnte ihre Tochter Claudia (SRF Korrespondentin in China) besuchen. Sie war vier Wochen mit Claudia alleine unterwegs und entdeckte interessante Gegenden, viele Sehenswürdigkeiten und begegnete aufmerksamen Chinesinnen und Chinesen.

Der Ausgangspunkt der Reise war die Wirtschaftsmetropole Shanghai mit der eindrucklichen Skyline und dem Stadtleben. Danach ging es in den Süden zu den Reisterrassen von Longji und den Karsthügellandschaften zwischen Guilin und Yangshuo.

Eine spezielle Erfahrung war das Pflücken von Grüntee in Hangzhou. In Peking musste die weitläufige Grosse Mauer von Jinshanling bestiegen und in einem Hutong übernachtet werden. Auch die Grabanlage in Xi'an mit der Terrakotta-Armee von Qin, dem 1. Kaiser von China, durfte nicht fehlen. Zurück in Shanghai endete die eindruckliche Reise mit der aktiven Teilnahme am buddhistischen Tempel Eryan.

Der Eintritt ist frei. Wir freuen uns auf viele Besucher:innen.

